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Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010210

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210110

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110110

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110210

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010110

Silly Lily

Keck und unbeschwert umgibt sich das Maiglöckchen mit kühler, minziger Beglei-
tung. Jasmin-Blüten geben eine geheimnisvolle Intensität, während Birkenholz, 
gerade frisch geschnitten, Lily`s waldige Herkunft unterstreicht.   

Carefree and cheaky lily of the valley is surrounded by a fresh and minty company. 
Blossoms of jasmine bring a mysterious intensity and fresh-cut birch wood underlines 
Lily`s forest background.
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Velvet Dreams

Eine Hand streicht ganz sacht über die samtene Oberfläche. Zart schimmernd 
bewegt sich der Duft im Raum. Birnenaromen werden sanft von Blüten exotischer 
Gewürze umspielt. Die balsamische Süße der Tonka-Bohne wird von warmen 
Sandelholznoten getragen.

A hand touches softly and smoothly over the velvet surface. Delicate as a shimmer 
the scent moves through the atmosphere. Notes of pears are softly surrounded by 
blossoms of exotic spices. Warm sandalwood accompanies the balsamic sweetness 
of Tonka beans.

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010109

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010209

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210109

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110109

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110209
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Ein wundervoller Duft für die Adventszeit und für das Weihnachtszimmer: Saftig-
süße Orangen- und Clementinen-Aromen prickeln in der Nase. Die delikaten 
Noten von Gewürznelken, frischer Zimtrinde und Muskatnuss begleiten die oran-
genen Früchtchen mit würziger Wärme. 

A wonderful scent for cozy fall days beside the fire place and for Christmas season. 
The scent of sweet, lush oranges and clementines sparkle the nose. Delicious notes of 
clove, fresh cinnamon bark and nutmeg give warmth to the fruity orange notes. 

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010211

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210111

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110111

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110211

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010111

Spicy Orange
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Iceflowers

Die klare, bizarr-vergängliche Schönheit vereister Blütenzweige an einem klirrend 
kalten Wintermorgen inspirierte zu diesem Duft. Ein leises Zittern geht durch die 
getrockneten Halme. Die zarten Blüten Frangipani-Blüten geben weiche Pudrigkeit. 
Moschus und Patchouli sorgen für erdige Wärme.

The clear and transient beauty of dew-covered blossoms on a bitterly cold winter day 
inspires this fragrance. A slight shivering moves through the dried stems. Delicate 
petals of frangipani give powdery softness. Musk and patchouli bring an earthy and 
warm touch.

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010112

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010212

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210112

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110112

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110212
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Touch of Green

Ein früh-morgendlicher Spaziergang durch den tau-nassen Wald, vorbei an Lichtungen, 
über denen ein zarter Nebelschleier hängt, führt zu einem leise plätschernden Bach. 
Die Luft atmet kühle Frische, krautige Akzente von Gräsern, Blättern und Kräutern 
wecken den Geruchssinn. Warme, holzige Noten sorgen dafür, dass der Duft sich 
nicht im tiefen Grün verliert.

An early-morning walk through the dew-wet forest, past clearings, covered with a 
delicate mist, is leading to softly babbling brook. The air breathes cool and fresh, 
herbaceous accents of grasses, leaves and herbs awaken the sense of smell. Warm, 
woody notes ensure that the scent does not lose himself in deep green.

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010201

Scented Candle
250ml / 180g
Art.-Nr. 6210101

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110101

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110201

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010101
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Silk & Blossom

Ein duftender Garten voll vielfältiger Sinnesfreuden und sensitiver Eindrücke: 
Sonnengewärmte Orangen- und Neroli-Blüten verströmen ihren verschwenderi-
schen Duft. Sattes, schattenspendendes Grün und eine farbenfrohe Blütenvielfalt 
versprühen seidig-weich eine samtige Frische. 

A garden filled with a variety of sensual pleasures and sensitive impressions: sun 
warmed orange and neroli blossoms exude their lavish fragrance. Rich, shade-giving 
shrubbery and colorful flowers are spreading silky-soft velvety freshness.

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010102

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010202

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210102

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110102

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110202
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Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010203

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210103

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110103

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110203

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010103

Sky & Sea

Kühl und klar beginnt der Tag, der Wind weht frisch vom Meer und die raue, kühle Luft 
hinterlässt einen salzigen Geschmack auf der Haut. Durch die aufgerissene Wolken
decke schieben sich Sonnenstrahlen, die sich im aufgewühlten Meer brechen. 

The day starts cool and clear, the wind is blowing fresh from the sea and the rugged, 
cool air leaves a salty taste on the skin. The first sunbeams are coming through the 
torn clouds reflecting in the roaring sea.
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Mango Rush

Man stelle sich einen tropischen, wunderbar weißen Strand vor, gesäumt von 
windschiefen Kokospalmen. Die Sonne steht schon hoch und die Luft beginnt von 
der Hitze zu flimmern. Die Aromen exotischer Früchte wabern durch die Luft. Ein 
frisch-gemixter, eisgekühlter Mango-Smoothie wird gereicht … 

Imagine a tropical, wonderful white beach lined with coconut trees. The sun is already 
high and the air is flickering from the heat. The aromas of exotic fruits drift through the 
air. A freshly-mixed, iced mango smoothie is served ...

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010104

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010204

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210104

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110104

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110204
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Violet Pearls

Im Halbschatten hoher Bäume schimmert fragil das zarte Veilchen durch das frische 
Grün zahlreicher Gräser. Saftig und süß begleiten sonnenverwöhnte Birnen die duftige 
Blütenfrische Violettas, dabei geben trockene Holznoten balsamische Wärme.

Delicate violets are shimmering through the partial shade of tall trees and the fresh 
green of many grasses. Sun-drenched pears accompany the fragrant flowers and 
Violets freshness, light dry wood notes are giving balmy warmth.

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010205

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210105

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110105

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110205

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010105
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Very Berry

Die saftigen Beeren-Früchte des Sommers versammeln sich als Torten und Tarten zur 
Verkostung auf dem einladenden Kuchenbuffet. Die prickelnde Säure der sonnen-
warmen Beeren harmoniert perfekt mit ein paar vereinzelten Grün-Noten, die dem 
sommerlichen Früchte-Erlebnis Frische verleihen. 

The summer‘s juicy berry fruits are gathered as cakes on the cake buffet. The spar-
kling acidity of the sun-warmed berries is in perfect harmony with a scattered green 
notes, giving the summery fruits a delicate freshness.

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010106

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010206

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210106

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110106

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110206
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Kiss of Rose

Blüten und Blätter sind noch tau-benetzt, aber die ersten Sonnenstrahlen eines 
herrlichen Sommer-Morgens streifen bereits den verschwenderisch blühenden 
Rosen-Garten. Erst leise, dann zunehmend verführerischer  verströmen die Blüten 
ihren einzigartigen Duft.

Flowers and leaves are still dew-wet, but the first sunbeams of a beautiful summer 
morning already roam the lavishly blooming Rose Garden. The flowers exude their 
unique scent first gently, but then increasingly seductive.

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010207

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210107

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110107

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110207

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010107
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Dark Woods

In den Wipfeln der Bäume flimmert die herbstliche Sonne und gibt eine Vorahnung 
auf den nahenden Herbst mit seinen fallenden Blättern und kühlen Nebeln über 
geheimnisvollen Gewässern – der Sommer geht und es bleibt erdig und mystisch die 
Waldeinsamkeit zurück.

The autumnal sun is shimmering through the tree tops like a premonition of the 
approaching autumn with its falling leaves and cool mist over the mysterious waters – 
summer is coming to an end, leaving an earthy and mystical forest solitude.

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010108

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010208

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210108

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110108

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110208
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Lemoncito

Der Duft kombiniert die Frische und Spritzigkeit von Zitrusfrüchten mit der weichen 
Süße der Vanille. Eine Kombination, die sich zu einer ausgewogenen und dennoch 
leichten Duftkomposition von süß und fruchtig vereint. 

The fragrance combines the freshness and zest of citrus with the soft sweetness of 
vanilla. A combination that combines to a balanced yet light fragrance of sweet and 
fruity.

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010213

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210113

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110113

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110213

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010113
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Violetta Green

Violetta Green - so duftet ein Abendspaziergang zwischen den Feigenbäumen Mal-
lorcas. Die Frische der grünen Feigenblätter vereint sich mit der Süße der reifen 
Feigenfrucht.

Violetta Green - that‘s the smell of an evening stroll among the fig trees of Majorca. 
The freshness of the green fig leaves is combined with the sweetness of the ripe 
fig fruit.

Reed Diffuser Set 
220ml

Art.-Nr. 6010114

Reed Diffuser Refill 
250ml

Art.-Nr. 6010214

Scented Candle
250ml

Art.-Nr. 6210114

Catalytic Lamp Set
2x 150ml

Art.-Nr. 6110114

Catalytic Refill
500ml

Art.-Nr. 6110214
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Reed Diffuser
Reed Diffuser Set: Die hochwertigen Flaschen aus satiniertem Glas unterstreichen 
mit ihrer klaren Linie das dezente Design des Reed Diffuser Sets. Das gebrauchs-
fertige Produkt enthält 220ml Duftessenz; die sieben beiliegenden Cellulose-Sticks 
sorgen für eine gleichbleibend angenehme Beduftung der Umgebung über fünf bis 
sechs Monate. 

Erhältlich in 12 außergewöhnlichen Duftnoten.

Reed Diffuser Refill: Die Nachfüll-Flasche enthält 250 ml und ermöglicht sowohl 
den vorhandenen Flakon weiter zubenutzen als auch andere Gefäße mit der Duft-
essenz zu befüllen.

Erhältlich in allen 12 Duftnoten.

Reed Diffuser Set: The high-quality flasks made of satined glass underline the 
straightness and the unobtrusive design of the Reed Diffuser Sets. The product is 
ready-to-use and holds 220ml of fragrance; enclosed by are seven fibre sticks which 
ensure a steady and pleasant dispersion of the scent for five to six months.

Available in 12 remarkable fragrances.

Reed Diffuser Refill: The refill bottle holds 250ml and allows to re-use the bottle at 
hand or to fill other flasks with scented oil.

Available in all 12 fragrances.
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Catalytic Lamp

Katalytische Lampe Starter-Set: Das Starter-Set ist eine ideale Möglichkeit, die  
beeindruckende Wirkung der katalytischen Lampe kennenzulernen. Das Set bein-
haltet einen edlen Flakon aus satiniertem Glas, Brennstein, Trichter und Löschkappe.  
Abgerundet wird das Set mit 150ml Duftessenz und 150ml Neutralizer. Die im  
Geschenkkarton abgedruckte Gebrauchsanleitung erleichtert den Einstieg in das 
Thema. Erhältlich in allen 12 außergewöhnlichen Düften.

Katalytisches Refill: Die Nachfüllflasche enthält 500ml. Der Neutralizer reinigt die 
Raumluft, ohne sie dabei zu beduften. Wird er mit einem anderen Duft kombiniert, 
kann die Duftintensität den individuellen Vorlieben angepasst werden. Zusätzlich 
wird der Purifier zur Reinigung des Dochtes bzw. beim Wechsel zu einem anderen 
Duft eingesetzt. Erhältlich in allen 12 Düften sowie als Neutralizer.

Catalytic Lamp Starter-Set: The Starter-Set is an ideal chance to experience the 
impressive effect of the catalytic lamp. The set contains a classy flask out of satined 
glass,  burner wick, funnel and extinguishing cap. It is completed by a 150ml fragran-
ce oil aswell as 150 ml Neutralizer.  he imprinted instructions manual in the gift box 
helps getting aquainted with the topic. Available in 12 remarkable fragrances.

Catalytic Refill: The refill bottle contains 500ml. The Neutralizer cleans the air wi-
thout scenting it. Combined with a fragrance oil the intensity of the scent can be 
adapted to individual fondness. Also the Neutralizer can be used to clean the wick or 
when changing the fragrance oil. Available in all 12 fragrances and Neutralizer.
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Scented Candle

Candle Dipper  
& Trimmer Set
Art.-Nr. 5929001

Scented Candle:  The classy, satined glass is filled with 180g of pure high-quality cand-
le wax. In a special process fragrance oil is mixed with the liquid wax which ensures an 
intensive fragrance experience when burning the candle. The burning time is about 
50-55 hours. 

To guarantee a safe and steady burning off please take care that the wick is always trim-
med to the ideal lenght of 5-10mm. To extinguish the flame, dip the burning wick into 
the liquid wax and immediately raise it up again. Thereby the sooting and smoldering 
of the candle will be reduced. Also the wick will not break off, stay more flexible and will 
be easier to inflame next time.
For wick maintenance we recommend the Candle Dipper & Trimmer Set of Vogel Frei.

Candles are available in all 12 fragrances.

Duftkerze: Das edle, satinierte Glas ist mit 180g hochwertigem, reinem Kerzenwachs 
gefüllt. In einem besonderen Verfahren werden dem noch flüssigen Wachs Duftes-
senzen beigemischt, die beim Abbrennen der Kerze für ein intensives Dufterlebnis 
im Raum sorgen. Die Brenndauer liegt bei ca. 50-55 Stunden.

Um ein sauberes und gleichmäßiges Abbrennen der Kerze zu gewährleisten, ist es 
empfehlenswert, den Docht auf eine Länge von maximal 5-10 mm zu kürzen. Beim 
Löschen der Kerze wird der brennende Docht in das flüssige Wachs getaucht und 
gleich wieder aufgerichtet. Dadurch rußt und qualmt die Kerze nicht, der Docht 
bleibt geschmeidig und lässt sich beim nächsten Mal leichter entzünden. Zur Docht-
pflege empfehlen wir das Kerzenpflege-Set von Vogel Frei. 

Kerzen erhältlich in allen 12 Düften.
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Konert Home GmbH 
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